

# NEWSPAPER

## Polsek Cugenang Sumbangsih Anak Sekolah, Kapolsek Ugenang Apresiasi Kedekatan dengan Masyarakat

Cianjur - [CIANJUR.NEWSPAPER.CO.ID](http://CIANJUR.NEWSPAPER.CO.ID)

May 22, 2024 - 11:59



Polres Cianjur Polda Jabar — Pada hari Rabu tanggal 22 Mei 2024, Personel Polsek Cugenang kembali melaksanakan kegiatan sumbangsih anak sekolah sebagai bagian dari upaya menjaga Kamtibmas di wilayah Polres Cianjur. Kegiatan ini dilakukan dengan tujuan untuk membangun kedekatan antara polisi

dengan para pelajar, serta memberikan himbauan dan edukasi terkait pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekolah.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Ugenang, menyampaikan stemen bahwa kegiatan sambang anak sekolah ini merupakan bagian dari strategi preventif Polri dalam mencegah potensi gangguan Kamtibmas di lingkungan pendidikan. "Kami berupaya untuk menjalin hubungan yang baik dengan para pelajar sebagai upaya preventif dan edukatif dalam mengajak mereka menjadi agen perubahan yang menjunjung tinggi nilai-nilai keamanan dan ketertiban," ujar Kapolsek Ugenang.

Dalam kegiatan sambang anak sekolah, personel Polsek Cugenang berinteraksi langsung dengan para siswa dan siswi. Mereka memberikan sosialisasi tentang pentingnya keselamatan saat berada di lingkungan sekolah dan sekitarnya, serta mengingatkan akan bahaya penggunaan narkoba, kenakalan remaja, dan tindak kejahatan lainnya yang bisa mengganggu keamanan.

Selain itu, personel Polsek juga memberikan himbauan kepada para pelajar untuk selalu mengutamakan keselamatan saat beraktivitas di luar sekolah, seperti saat perjalanan pulang-pergi dari dan ke sekolah. Mereka juga mengajak para siswa untuk berperan aktif dalam menjaga lingkungan sekolah yang aman dan nyaman.

Kegiatan sambang anak sekolah ini mendapat apresiasi yang tinggi dari pihak sekolah dan masyarakat. Mereka menyatakan bahwa kehadiran polisi di lingkungan pendidikan sangat penting untuk memberikan rasa aman dan sebagai upaya mencegah terjadinya gangguan Kamtibmas. "Kami mengucapkan terima kasih kepada Polsek Cugenang yang selalu peduli dan turut serta dalam menjaga keamanan lingkungan sekolah. Semoga kegiatan seperti ini terus dilakukan untuk kebaikan bersama," ujar salah satu orang tua siswa.

Kapolsek Ugenang juga mengapresiasi kinerja personelnnya yang telah melaksanakan kegiatan sambang anak sekolah dengan penuh tanggung jawab dan kesungguhan. "Kegiatan sambang anak sekolah ini adalah bentuk nyata kepedulian Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan pendidikan. Saya berterima kasih kepada seluruh personel yang telah berperan aktif dalam kegiatan ini," tambahnya.

Dengan adanya kegiatan sambang anak sekolah yang rutin dan terprogram, diharapkan dapat menciptakan lingkungan pendidikan yang lebih aman, tertib, dan nyaman bagi para pelajar. Kegiatan ini juga menjadi bukti nyata bahwa Polri terus berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik dan menjaga keamanan masyarakat, terutama generasi muda penerus bangsa.